
 

Bonjour,  

Voici mon retour de la journée de samedi.  

L’organisation était là, le matériel était là, les bénévoles ont été fabuleux.  

Ce qui ressort pour moi en premier, c’est la chaleur des bénévoles, de nos co-présidents, la 

présence humaine de Marie-Claude et Thierry font que la bienveillance était présente, le 

professionnalisme des membres du Conseil d’Administration (à la fois engagés et réfléchis, ça c’est 

important). Mais aussi, j’ai aimé la venue d’anciens producteurs et salariés ainsi que de nouveaux 

producteurs.  

La présence aussi, de beaucoup de consom’acteurs, c’étaient très touchant et bienveillant. 

Le discours d’entrée et surtout la clôture par le gâteau étaient très symbolique.  

Vous avez donc réussi à faire une belle fête d’anniversaire, où l amour du respect paysan était là et 

la chaleur humaine était là ! 

Merci à tous pour cette journée qui m’a requinquée, redonné de l’espoir et me fait avancer malgré 

le quotidien parfois difficile. 

Peut-être qu’un jour, j’importerai dans notre joli lieu, la même ambiance que vous avez mis en place 

depuis des années. 

Vive les PAMA, preuve que les liens peuvent sauver le travail des paysans ! 

Bravo à tous ! 

Magalie Richard 

 


